
 	  Noelia hat Folgendes geschrieben:			  
Ich liebe einfach die erste Strophe, ja.
	

Ich freue mich sehr über diesen Kommentar, das hilft.
Meine Befürchtung, dass diese Strophe kitschig wirken könnte, ist damit bei dir nicht begründet.

Ich mag sie auch sehr.

Der Rest wird erstmal nicht verraten.
Sarastro hat es doch schon schön interpretiert.

Danke dir, Inkognito
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So wie ein Stein im Fluss
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